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— MARSCIANO —

UN INCONTRO per far com-
prendere la reale situazione e indi-
viduare le risorse necessarie per la
ricostruzione. E’ la richiesta bipar-
tisan partita dai parlamentari um-
bri che hanno sottoscritto una let-
tera indirizzata agli onorevoli
Giuseppe Vegas, vice ministro
dell’Economia e delle Finanze, e
a Giancarlo Giorgetti e Antonio
Azzollini, presidenti delle Com-
missioni bilancio di Camera e Se-
nato. I parlamentari chiedono a
Vegas, Giorgetti e Azzollini di ri-
cevere una delegazione della Re-
gione dell’Umbria, del Comune
di Marsciano e degli altri Comuni
colpiti dal terremoto del 15 dicem-
bre 2009. L’incontro consentirà
loro di comprendere da vicino le
problematiche che il sisma ha pro-
vocato e per ricercare assieme, a
partire dalla prossima ‘Legge di
Stabilità’, le forme per rendere

possibile l’avvio della ricostruzio-
ne e dare certezza alle istituzioni e
alle popolazioni interessate. «La
stima dei danni effettuata dalla
Regione dell’Umbria è rilevante,
sull’ordine di 350 milioni di euro
— scrivono i parlamentari —. So-
no stati messi a disposizione del

presidente della Regione, Com-
missario delegato, 15 milioni di
euro che hanno consentito di pre-
disporre un piano stralcio di inter-
venti che prevede, oltre alle som-
me per l’immediata emergenza,
l’avvio della ricostruzione cosid-
detta ‘leggera’ con l’attivazione di

circa 70 interventi. Senza di ulte-
riori provvedimenti non sarebbe
possibile nè concludere la rico-
struzione ‘leggera’ né programma-
re e avviare la ricostruzione ‘pe-
sante’ oltre al Pir di Spina e agli
interventi su scuole e beni cultura-
li, comprese le chiese. E’ necessa-
rio — concludono — che venga
assicurato un appropriato flusso
di risorse governative per propi-
ziare, in sinergia con l’iniziativa
della Regione e degli enti locali, il
ripristino degli immobili lesiona-
ti». La lettera è firmata da
Gianpiero Bocci, Rocco Girlanda,
Sandro Gozi, Pietro Laffranco,
Luciano Rossi, Marina Sereni,
Roberto Speciale, Carlo Emanue-
le Trappolino, Walter Verini,
Mauro Agostini, Franco Asciutti,
Domenico Benedetti Valentini,
Francesco Ferrante, Anna Rita
Fioroni, Francesco Rutelli, Ada
Spadoni Urbani.

— BASTIA UMBRA —

DA OLTRE un anno il sindaco
Ansideri tiene per sé le deleghe
del settore sociale, dopo le dimis-
sioni di Antonio Bagnetti
nell’estate del 2009. Qualche mu-
gugno interno alla maggioranza
di centrodestra da chi vorrebbe ve-
dere assegnato un importante in-
carico amministrativo magari per
il proprio partito, ma critiche
esplicite arrivano dal Pd che, nel
proprio sito internet, ha creato un
cronometro che aggiorna ora per
ora il ritardo accumulato, che è ar-
rivato a 414 giorni. Il sindaco, tut-
tavia, sembra determinato a non
farsi condizionare in questa scelta
né dagli ‘amici’, né dagli avversari
e ha annunciato che nominerà il
nuovo assessore quando lo riterrà
opportuno. Anche perché è con-
vinto di aver operato bene negli ul-
timi dodici mesi nel fronte del so-
ciale, unico settore per il quale a
bilancio sono stati stanziati più

fondi che negli anni precedenti.
«Non credo di aver demeritato e
ancora meno di aver determinato
un danno alla comunità esercitan-
do da un anno direttamente que-
sta funzione. Con la mia costante
presenza — sottolinea Ansideri —
a diretto contatto con i funzionari
di settore nel palazzo municipale,
ma anche e soprattutto nelle riu-
nioni di Ambito della Zona Socia-
le, cui aderiscono i Comuni del
comprensorio, sono maturati pro-
getti e decisioni che hanno inciso
positivamente in molte realtà pro-
blematiche». Nella relazione al
Consiglio comunale il sindaco ha
evidenziato la costituzione del fon-
do di solidarietà d’ambito, iniziati-
va avviata su proposta di Ansideri
in favore di cittadini disoccupati
in seguito a crisi aziendali, così co-
me il contributo di 500 euro annui
a favore di anziani soli, titolari di
pensione minima e proprietari del-
la sola casa di residenza, purché
abitanti nel comune di Bastia.

MARSCIANO SOLLECITATO UN INCONTRO CON I VERTICI DELLA REGIONE UMBRIA

«Ricostruzione, subito altre risorse»
Appello bipartisan dei parlamentari

BASTIA UMBRA ANSIDERI RISPONDE ALLE RECENTI POLEMICHE

L’assessorato al sociale fa discutere
Il sindaco: «Mi tengo ancora le deleghe»

— ASSISI —

LA GIUNTA comunale,
su relazione
dell’assessore Daniele
Martellini, ha deciso di
mantenere invariate tutte
le tariffe di utilizzo delle
palestre scolastiche
anche per la prossima
stagione agonistica,
rimodulando
l’organizzazione in modo
da migliorare il servizio.
«L’amministrazione —
spiega Martellini — sta
cercando di migliorare gli
impianti sportivi del
territorio come
dimostrano la recente
opera di riqualificazione e
installazione dell’erba
sintetica al campo di
Petrignano, il sostegno
alla nuova tribuna di
Rivotorto e il nuovo
Palazzetto dello Sport in
corso di pianificazione».

— BASTIA UMBRA —

SI REALIZZERÀ il piano San
Marco, che prevede la costruzio-
ne della chiesa parrocchiale e una
scuola attesa da oltre 20 anni dagli
abitanti di XXV Aprile. Il piano,
bloccato da alcuni anni dal ricor-
so presentato al Tar di un cittadi-
no, potrà essere operativo con un
progetto in variante al piano origi-
nale. Per la redazione del progetto
l’amministrazione comunale ha
pubblicato un avviso di procedu-
ra aperta per l’affidamento della
progettazione. Il bando è disponi-
bile sul sito del Comune www.co-
mune.bastia.pg.it - sezione gare e
il termine per la presentazione del-
le domande scadrà il 3 novembre
2010, alle ore 12,00. La giunta pre-
vede con il piano di realizzare un
istituto scolastico comprensivo
che possa accorpare i plessi scola-
stici di Bastiola, XXV Aprile e
Madonna Campagna, di modifica-
re la viabilità con un sottopasso di
connessione con la rotatoria di via
Hoechberg e di dare attuazione
all’accordo con la diocesi.

— TODI —

L’AVIS di Todi ha reso no-
to il suo programma di in-
contri con donatori e non
donatori nell’ambito del
comprensorio tuderte. Al fi-
ne di promuovere e diffon-
dere le attività dell’associa-
zione, in prima linea per
fronteggiare la costante
emergenza legata alla neces-
sità di sangue nelle struttu-
re sanitarie, è stato stilato il
calendario degli incontri
sul territorio per la stagione
invernale e primaverile. Do-
po il primo incontro avve-
nuto lo scorso 17 settembre
presso il teatro parrocchiale
di Ponterio, il mese di otto-
bre vedrà due appuntamen-
ti: l’8 alle ore 21 presso la pa-
lazzina comunale a Pantalla
e il 29, alla stessa ora, presso
il teatro “Amore Misericor-
dioso” di Collevalenza. Gli
altri incontri si svolgeranno
il 19 novembre presso il cir-
colo frazionale di Duesanti,
il 10 dicembre presso l’ana-
loga struttura di Romazza-
no, il 4 febbraio a Todi cit-
tà, presso il teatro parroc-
chiale di Porta Fratta, il 25
febbraio presso il circolo fra-
zionale di Casemasce ed il
18 marzo presso il centro di
aggregazione di Vasciano.

«SCUOLA superiore,
Università, mondo del
lavoro, vita quotidiana» è
il tema della tavola
rotonda promossa
Kiwanis club dell’Umbria
e dal Liceo Classico
«Sesto Properzio» di
Assisi, prevista sabato
alle 8.30, a «La
Cittadella». Sono previsti
gli interventi di Valchiria
Do, Giovanni Pace,
monsignor Chiaretti,
Catiuscia Marini, Vittoria
Garibaldi, Luciana
Sbarbati.

— ASSISI —

OLTRE alle grandi opere realizzate e in corso, c’è richiesta,
da parte degli abitanti, di piccoli interventi di manutenzione.
Lungo viale Umberto I la staccionata posta a lato del marcia-
piedi a protezione di un dirupo porta i segni del tempo e risul-
ta inefficace; in un tratto non è stata ancora ricollocata dopo
che un’uscita di strada di un’auto, ormai da mesi, l’aveva ab-
battuto. Da migliorare, lungo la stessa via, le scalette che uni-
scono l’importante arteria a via Giovanni XXIII.

ASSISI

Invariate
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Il ‘piano San Marco’
presto realtà
Serve un progetto

Assisi: piccoli interventi di manutenzione
La richiesta arriva dai cittadini
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Gli incontri
programmati
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Al Kiwanis si parla
di scuola e lavoro

LE MOTIVAZIONI
«Senza ulteriori
provvedimenti non è possibile
avviare nuovi interventi»

STEFANO ANSIDERI
Il primo cittadino di Bastia ha
replicato all’opposizione


